



## La caída de Ecopetrol: Cuando la 'iguana' pierde su brillo



Ecopetrol, la principal empresa colombiana, atraviesa una profunda crisis reputacional que ha provocado su descenso en los rankings empresariales y una significativa pérdida de valor en el mercado.

VERIFICADO CON 5 FUENTES La reputación de Ecopetrol cotiza a la baja Acciones Ecopetrol S.A. - Cotizacion ECOPETROL Bolsa De Valores De Colombia - MarketScreener España Cotización Ecopetrol SA - EC hoy 2025-10-16 | Bloomberg Línea +2 más



a petrolera estatal colombiana Ecopetrol está experimentando uno de sus momentos más complejos en los últimos años. Tras el nombramiento de Ricardo Roa Barragán como presidente en abril de 2023, la compañía ha enfrentado múltiples desafíos que han erosionado su imagen corporativa y su valor en el mercado.

Según el ranking de Merco, Ecopetrol cayó del sexto al decimoséptimo lugar en reputación empresarial, un descenso que refleja las múltiples controversias que la rodean. La renuncia de Mónica de Greiff a la junta directiva y las investigaciones sobre posibles conflictos de interés del actual presidente han contribuido a este

Los expertos señalan que la intromisión política, especialmente por su cercanía con el cohierno de Guetavo Petro, ha cenerado incertidumbre entre los inversores. La calificadora S&P rebajó su calificación crediticia de BB+ a BB, manteniendo una perspectiva negativa.

Además, los planes gubernamentales de transición energética han generado dudas sobre el futuro de la empresa, que históricamente ha sido un pilar fundamental de la economía colombiana. La caída de su cotización en la bolsa de Nueva York alcanza un 18% en 2025.

La investigación por la compra de un lujoso apartamento y las auditorías internas que cuestionan la gestión de Roa Barragán han profundizado la crisis reputacional. Analistas como Andrés Gómez argumentan que estos eventos 'destruyen valor' y generan una percepción de desconcierto en la dirección estratégica de la compañía.

En resumen, Ecopetrol enfrenta un momento crítico que desafía su tradicional posición como joya empresarial de Colombia, con serias implicaciones para su futuro corporativo y económico.

## Continúa leyendo

Más artículos recomendados para ti



INTERNACIONAL

Laki-lasi erupciona en Indonesia, lanzando cenizas a 10 kilómetros de altura

El volcán Mount Lewotobi Laki-lasi, ubicado en la isla...

deficiencias de calidad en baterías de bajo costo

Una investigación exhaustiva de Lumafield...

Huellas de Dinosaurios Revela Nuevos Secretos de la Era Jurásica

Investigadores de las universidades de Oxford,...

16 oct 2025

INTERNACIONAL

Preparativos Escolares: Limpieza y Desinfección en Tiempos Post-Pandemia

La comunidad de Bibb County se moviliza para..

16 oct 2025

La Era del Bronce: Un Viaje por la Evolución Tecnológica de la Humanidad

un período crucial en el...

16 oct 2025

INTERNACIONAL

Microbiólogos de la UF transforman la educación STEM con campamento intensivo para estudiantes en línea

Un programa de cinco días de trabajo práctico en...

16 oct 2025

≪ Compartir

## LA VERDAD NO ESPERA

Últimas Noticias Sobre Nosotros Contacto Anúnciate









©2025 COLGLOBAL NEWS · Privacidad ·Términos ·Cookies